

民商だより

08年
6月25日
NO.10

川越民主商工会

川越市小仙波町3-15-5
電話 049-222-4344

税金・社会保障での負担増、消費税増税に反対しよう! 力を合わせれば、間違った政治は変えられる。

— 第51回定期総会開催! —

劇団・川越民商?の朗読劇で開会。

6月22日(日)、川越市役所7階会議室において、川越民主商工会第51回定期総会が開催されました。総会には、代議員・来賓75名が参加しました。

オープニングは、『年金・社会保障のため消費税増税!?』朗読劇で、消費税がはじまって20年目『福祉の充実のため』とあって導入したが、福祉充実には程遠いのが実情です。「財源は軍事費の削減や大企業に応分の負担をさせれば十分ある」をアピールしました。



役員・事務局による、朗読劇

開会の後、牛窪会長から「我々が団結して闘っていけば、世の中を変えられる。これからも、その意気込みで頑張りたい。」と挨拶されました。

事務局長より、この1年間「たたかえば、間違った政治は変えられる」と励まし助け合いながら、創立50周年の年にふさわしい切実な要求実現と組織建設に奮闘をしてきました、と活動報告。

またなんでも相談会の常設などで、困って

いる業者の拠りどころになるなど、民商・全商連の「かけがえのない役割」に確信を深め、組織の活動改善を不断に進め、困難を一つひとつ乗り越えて、新たな前進と方針案の提案がされました。



さらに、会費の改定も提案されました。会員数の後退が主な原因ですが、支出の面でも検討し、10月1日より会費を現行の3700円から4300円に、全国商工新聞代を現行の400円から500円に改定の提案もされ、会計などの報告・提案とともに満場一致で採択されました。

役員体制も三役が増員され、力強いスタートとなりました。新役員に選出された牛窪会長から、「これから1年間、皆さんの



挨拶をする牛窪会長

力を借りながら団結して、闘いに挑んでいきたい。と決意がのべられ、閉会しました。